

Lieber Parteifreunde, sehr geehrte Damen und Herren,

heute auf unserem Kreisparteitag wählen wir einen neuen Kreisvorstand und ich werde mich um das Amt des Kreisvorsitzenden bewerben.

Kurz zu mir persönlich: Ich bin 62 Jahre alt, in Ascheberg aufgewachsen, in Plön und Preetz zur Schule gegangen und jetzt seit vielen Jahren mit meiner Familie in Plön zu Hause. Nach einem zweijährigen Dienst bei der Bundeswehr habe ich den Beruf des Versicherungskaufmannes erlernt, den ich noch heute (seit nunmehr 39 Jahren im selben Unternehmen) ausübe. In meiner Jugend habe ich mich mit großer Begeisterung in der Landjugend engagiert, heute verbringe ich meine Freizeit gerne mit meiner Frau und unseren drei Kindern und bin Mitglied der Plöner Schützengilde.

Warum ich kandidiere:

Einheit und Zusammenhalt: Unser Kreisverband ist durch interne Konflikte geschwächt. Diese Auseinandersetzungen lähmen unsere Arbeit und verhindern, dass wir unsere gemeinsamen Ziele erreichen. Ich möchte als Brückenbauer fungieren und die zerstrittenen Mitglieder wieder zusammenführen.

Erfahrung und Engagement: In meiner bisherigen politischen Arbeit und meinen langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten habe ich gezeigt, dass ich sowohl in schwierigen Zeiten als auch bei der Umsetzung erfolgreicher Projekte überzeugen kann. Meine Erfahrung und mein Engagement möchte ich nun in den Dienst unserer CDU stellen.

Rückkehr zur alten Stärke: Unser Ziel muss es sein, wieder die alte Stärke zu erreichen. Dazu gehört eine klare Strategie, effektive Kommunikation und eine enge Zusammenarbeit aller Mitglieder.

Meine Ziele als Kreisvorsitzender:

Förderung des Dialogs: Ich möchte regelmäßige Treffen und Workshops organisieren, um den Austausch und die Zusammenarbeit zu fördern. Konflikte sollen offen und konstruktiv angesprochen werden!

Stärkung der Basis: Die Basis unserer Partei ist unser größtes Kapital. Ich möchte die Mitglieder stärker einbinden und ihre Anliegen und Ideen in den Entscheidungsprozess integrieren.

Umgang mit politischen Wettbewerbern: Ich bin fest davon überzeugt, dass in diesen Zeiten, in denen wir leben, alle Parteien der Mitte zusammenhalten müssen, um unsere demokratischen Werte zu schützen. Dafür ist eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit anderen Parteien von großer Bedeutung. Ein menschlich fairer Umgang ist mir dabei sehr wichtig!

Ein ganzes Team für die CDU im Kreis Plön:

Gemeinsam mit vielen weiteren Parteifreundinnen und Parteifreunden möchten wir die CDU im Kreis Plön neu aufstellen. Die Führung einer Partei ist eine Teamleistung, es braucht eine „bunte Mischung“ aus erfahrenen Mitgliedern und neuen Köpfen mit frischen Ideen, Männern und Frauen, jungen Menschen und Vertreter der etwas älteren Generation. Auch unsere Vereinigungen, die Frauen Union (FU), die Junge Union (JU), die Kommunalpolitische Vereinigung (KPV), die Christlich-Demokratische Arbeitnehmerschaft (CDA) und die Mittelstands- und Wirtschaftsunion (MIT) müssen sich mit ihren Themen im zukünftigen Vorstand wiederfinden. Unsere Kandidaten finden Sie auf der Rückseite.

Warum ich Ihre Unterstützung brauche: Gemeinsam können wir es schaffen, unsere Partei zu erneuern und zu stärken. Ich bin überzeugt, dass wir durch Zusammenhalt und konstruktiven Dialog wieder erfolgreich sein können. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Wahl zum Kreisvorsitzenden und der weiteren Kandidaten.

Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft unserer Partei gestalten und die Herausforderungen meistern. Wir bitten Sie herzlich um Ihre Stimme!



Ihr Jens-Uwe Seligmann